

ホタルが舞う季節 がやって来ました

今月、「ホタルの里 七ヶ宿」というパンフレットを配布いたしました。載っているホタルの写真は全て町内で撮られた写真で、プロの動物写真家の小原玲さんが撮影したものです。

ホタルは6月末頃から7月下旬頃までの間見ることができます。最も多くのホタルが飛ぶ時間帯は日没から一時間ほど経った頃です。パンフレットには、写真だけでなく生息している場所やホタルの種類などが記載されておりますので、鑑賞に出かけてみてはいかがでしょうか？

6月25日（土）と7月16日（土）には、ホタルの鑑賞会を計画しておりますのでぜひ参加してください。

担当：高橋公民館長



公民館だより

TEL 37-2195

女性の皆さんへお知らせ

婦人1日研修を開催します。

女性を対象とした研修を仙台の婦人会館を会場に行います。自由に参加出来ますので、公民館までお申し込みください。

日 時 6月29日（水）
内 容 研修「フラワーセラピー
～花の知恵を楽しむ～」
見学「秋保工芸の里」

参加費 2,000円

申込期限 6月20日（月）

申込場所 七ヶ宿町公民館 担当 村上

花いっぱい運動

今年も花いっぱい運動でベコニアの苗を6月7日（火）に各地区に配りますので庭や玄関先などに植えてください。



豊齢者大学が開講いたしました

5月24日（火）に今年度第1回の豊齢者大学が開催され、早坂廣輝先生による「人生にリハーサルなし ～100歳めざして～」と題してご講演をいただきました。早坂先生からは、豊齢者大学をイメージして作った歌をプレゼントしていただきました。午後からは、落語・口笛コンサート・どじょうすくい、最後は七ヶ宿レクダンスクラブのダンスを鑑賞しました。レクダンスでは、アンコールもかかりとても盛り上がった豊齢者大学になりました。

今年は80名の方が受講生となり、これから開催される5回の講座で学習を行っていきます。これからの参加も可能です。ご希望の方はぜひお申し込み下さい。

担当：猪狩

ニールのお話し ABC



Greetings Shichikashuku! I hope everyone has been enjoying the warmer weather and spending more time outside. I am so glad that I had a chance to see the cherry blossoms in Shichikashuku and other areas in Miyagi. Japan is blessed to have such a beautiful tree. I understand that the past couple of months have been very difficult for many people, but I am so happy that the cherry blossoms can bring so much joy, happiness, and hope to Japan.

In June, summer vacation begins for students in America. Every school usually makes a "year book", which is a collection of all the things that happened during the school year including sports, clubs, school trips, and class photos. It is very traditional to have your classmates "sign" your yearbook along with a short message. There is a lot of competition to see who can get the most signatures from friends!

On the last day of school, students sometimes get together, buy cans of shaving cream and spray them all over each other. These are called "shaving cream fights". It is a very fun (and messy) way for students to celebrate the completion of a school year and the start of a long summer break!

七ヶ宿の皆さん、こんにちは。だんだん暖かくなってきましたね。今までより外で活動する時間が増えてきたのではないのでしょうか。私は、七ヶ宿や宮城県内で桜の木を見ることができて、本当に嬉しく思っています。日本は桜のような美しい木を見ることができる素敵な国だと思います。震災の影響で多くの方が大変な時期を過ごしていることと思います。しかし、桜の木が日本に幸せや希望を運んでくれることと思います。

アメリカでは6月に夏休みが始まります。どの学校でもたいてい"year book"という本を作ります。その中には、スポーツやクラブ、修学旅行、クラスの写真などが掲載されます。その"year book"にクラスメートからサイン（メッセージつき）をもらうことが伝統になっています。誰が一番友達からのサインをもらえるかの大会があります。

夏休み前の最後の授業の日、生徒が集まってシェイビングクリームをかけ合います。そのかけ合いは"シェイビングクリームファイト"と呼ばれています。それはとても楽しいです（かなりよごれますが・・・）。それをする事で学校の終わりと、夏休みの始まりを祝います。

